mon Dieu, ne sera tranquille que le jour où il se reposera en vous. » Aujourd'hui, l'on ne trouve plus cette tranquillité, parce que l'on court après les plaisirs du monde.

Jésus enseignait aux foules qu'elles ne peuvent servir deux maîtres: Dieu et le démon. On ne peut en même temps rechercher les choses de Dieu et celles du monde. Si nous voulons la tranquillité du cœur, nous devons servir Dieu, observer sa sainte loi. Dieu nous ordonne le bien; il exige notre obéissance, et il nous donne en récompense la paix et les biens éternels. Cependant il nous impose des sacrifices et des croix, en nous enseignent l'amour de la pauvreté et de la mortification, de telle sorte que la vie du chrétien peut être appelée un dur combat; mais Lui, notre capitaine, souffre et combat avec nous.

Notre très saint Rédempteur nous dit: « Prenez votre croix sur l'épaule et suivez-moi». Mais il nous assure que jamais personne ne succombera dans la bataille. En suivant ses enseignements, notre cœur jouira de la paix désirable. Du reste, en prêtant l'oreille au démon, nous jouirons aussi en ce monde; à nos regards se présenteront des fleurs et des roses à cueillir, mais le cœur sera dans un remords continuel; et au lieu de la récompense nous gagnerons un châtiment éternel, car toutes ces joies finissent à ce monde.

Gardez précieusement la parole du Vicaire du Christ auquel vous êtes venus demander sa bénédiction. Vous serez dans la tribulation, vous serez affligés par le mal-